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一 般 質 問 通 告 書 

佐野市議会議長 様 

受

付 

番号 １ 

令和 ６年 ２月１３日 

午前・午後 １時 ５分    

議会名 令和 ６ 年 第 ２ 回 佐野市議会定例会 

発言者 議席番号  ２２番  横井 帝之 

答弁を求める者 

(選択してください) 
市長 ・ 副市長 ・ 教育長 ・ 担当部局長 

一般質問時に使用する資料の

有無（選択してください） 

あり（ 資料提示 ・ 資料配付 ・ モニター使用 ） 

なし 

大項目（質問項目） 

中項目（質問細目） 
小項目（具体的な質問内容） 

１. 部活動地域移行について 

（１）部活動地域移行推進事

業について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

（２）佐野市部活動地域移行

推進協議会について 

 

 

 

 

（３）部活動地域移行推進計

画《佐野モデル》案について 

 

 

 

 

① 生徒のスポーツ・文化芸術活動の機会の確保と

しての効果があったと考えられる状況について

伺いたい。 

② 運動部顧問の超過勤務平均が８２時間２０分

（令和４年４月）とされているが、月２回の地

域移行でどれくらいの効果を見込んでいるか伺

いたい。 

③ 事務報告が煩雑とされている現状について伺い

たい。 

④ 令和３年のアンケート結果は公表されています

が、令和４年のアンケートについて伺いたい。 

 

① 協議会の活動が昨年３回あったが、会議の中で

「部活動地域移行推進計画《佐野モデル》案」

についてどの様な意見が出て、計画に反映され

たか伺いたい。 

② 今後の協議会の役割と活動について伺いたい。 

 

① パブリックコメントについてどの様な意見があ

ったか伺いたい。 

 

② 地域クラブ活動の委託先となる運営団体の検討

状況について伺いたい。 
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２．下水道汚泥資源の肥料活

用について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 教職員の地域クラブ活動運営団体の指導員兼業

について、兼業した場合の報酬について伺いた

い。 

④ 兼業した場合の超過勤務時間の取り扱いについ

て伺いたい。 

⑤ アーバンスポーツの導入についての考えを伺い

たい。 

 

① 常盤地区の農業集落排水事業において汚泥の肥

料利用をおこなっていたが、利用者の反応や今

後の取組みへの市民からの意見を伺いたい。 

② 下水汚泥の肥料利用の課題を伺いたい。 

③ 佐野市水処理センターの汚泥の発生量に変化は

あるか伺いたい。 

④ 栃木県の資料に「汚泥の有効利用」として「建

設資材、肥料、燃料等の有効利用促進に向け検

討します」とあるが栃木県担当者との意見交換

等があるか伺いたい。 

 

 

 


